

CAMARET

Motoball, trois matches ce week-end et le rapatriement du bus

Le programme du motoball se concentrera à Camaret cette fin de semaine avec les trois équipes qui joueront ce samedi 9 octobre en championnat de France. À 14 h, les U18 disputeront leur match contre Monteux, à 17 h, l'équipe d'Elite 2 jouera contre Vitry et à 20 h, l'équipe d'élite 1 affrontera Houlgate. Le club donne également des nouvelles de son bus qui a subi une casse mécanique importante à Montluçon alors qu'il ramenait les joueurs de leur match contre Neuville. Suite à cette défection qui génère des inquiétudes pour les finances du club, un financement Leetchi a été ouvert et 2 330 € ont déjà été collectés. C'est peu au regard des frais qui ont déjà été facturés pour le remorquage et de ceux à venir pour les réparations du pont de transmission. Depuis plusieurs semaines, le dossier n'avancait pas. Aussi, le club a décidé de faire rapatrier le bus vers son assistance mécanique habituelle dans le Vaucluse. Il reste encore sept jours pour participer à l'opération de dons en ligne.